

NGO

Kantor Guludug Korp Diresmikan, KSMB Siap Bersinergi Membangun Banten

Asep Ucu SN - SERANG.NGO.WEB.ID

Mar 26, 2022 - 17:08



SERANG,- Untuk menjawab tantangan media dalam memberikan informasi dan

edukasi pada masyarakat, Guludug TIPI salah satu media alternatif di era didigitalisasi hadir di Banten.

"Hari ini Guludug TIPI sebagai salah satu media Alternatif di Banten diresmikan. Semoga dapat memberikan informasi dan edukasi pada publik sebagai media yang tidak bertumpuan profit oriented," ungkap Direktur Guludug TIPI, Ade Gogo dalam acara Tasyakuran Kantor Guludug Korp, Jumat (25/03/2022).

Dikatakan Ade, kantor Guludug Korp ini juga tergabung berbagai organisasi masyarakat dalam wadah Koalisi Masyarakat Sipil Banten (KMSB) dibawah pimpinan Uday Suhada yang diharapkan bisa bersinergi dalam memberikan edukasi tentang hukum pada masyarakat dan dapat membawa perubahan Banten kedepan.

"Guludug TIPI hadir di Banten untuk memberikan informasi dan edukasi bagi masyarakat Banten," katanya.

Sementara Uday Suhada,SH sebagai Koordinator AMSB mengatakan bahwa dengan diresmikannya kantor Guludug Korp yang merupakan kolaborasi bersama untuk melakukan upaya perubahan paradigma baru di Provinsi Banten kedepan dan untuk mencerdaskan masyarakat Banten dengan sebuah karya edukasi yang disajikan melalui media informasi Guludug TIPI yang obyektif.

"Guludug TIPI menyuguhkan cerita-cerita spontan yang dikemas secara spontan untuk memberikan informasi pada masyarakat, Adapun Guludug TIPI bukan hanya sebatas di medsos yang tidak berorientasi pada profit dan ingin menyajikan sebagai media alternatif," kata Uday Suhada yang ikut menaungi Guludug TIPI tersebut.

"Kami hadir juga untuk melakukan upaya pencegahan dan penyelamatan tindakan korupsi di Banten, tentunya dengan memberikan sosialisasi dan pemahaman tentang hukum pada masyarakat dan kepala desa bekerjasama dengan para penegak hukum di Provinsi Banten," sambung Suhada.

Peresmian tasyakuran Kantor Guludug Korp dihadiri oleh seluruh perwakilan elemen masyarakat dan para perwakilan OPD di Provinsi Banten dengan ditandai pemotongan nasi tumpeng.**